



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 35º/15 Septiembre
Seguridad

La seguridad en el automovilismo, una cosa de todos

Después de los últimos acontecimientos que ha vivido el deporte de los rallyes, la Federación Canaria de Automovilismo quiere transmitir que éste es un deporte de todos, en el que cada uno puede aportar su granito de arena, más aún en materia de seguridad.

Por ello quiere aprovechar los gráficos realizados por la Real Federación Española de Automovilismo, en los que se indica los procedimientos a seguir para una correcta ubicación del público. Unas normas que organizadores y aficionados deben tener en cuenta para cada situación que en ese documento se indica.

Para tal fin se ha habilitado un código de cintas, mediante el cual los asistentes a una competición pueden conocer perfectamente cuáles son los lugares habilitados para el público, unos aficionados que deberán seguir en todo momento las indicaciones del personal que la organización ha distribuido a lo largo y ancho de una competición. De la misma manera, en esta serie de gráficos se explican los riesgos a los que se puede estar expuesto de no seguir las indicaciones de la organización, exponiendo cualquier posible salida de carretera de un participante. Detalles que en todo momento se deben tener en cuenta.

Es importante transmitir que, con la colaboración de los aficionados, cualquier desarrollo de una prueba automovilística está más cerca de alcanzar el éxito.